
今年度もプール利用中止です。来年度のために整備

はします。7/3 高圧洗浄機でプール清掃をします。ご協

力お願いいたします。 

 
 
 
 
 
                      
                                                                  

 

 

 

６月18日～20日に第73回八戸市中学校体育大会夏季大会が行われました。コロナ禍において（応援人数

の制限があり）日間戦ったのは初めてです。壮行式では、先生からの『やり切る』を合言葉に豊中生と職員、

保護者、地域の方々が一丸となった大会でした。３年生においては引退をかけた心に残る大会となりました。

結果をお知らせします。（ブログでもお知らせ済み） 

女子バスケットボール部：第３位(豊崎・中沢中合同チーム) 
      

陸上競技部  共通男子400ｍ    第１位（県大会出場）、 

女子走り幅跳び    第５位 

2・３年男子１５００ｍ  第８位 共通リレーはじめ自己ベスト更新続出！ 

 

 
 

 

食らいつく中村選手      怒涛のまくり 安ヶ平選手    走り幅跳び決勝でベスト記録を出した白井選手 

 

 

 

 

 

                                                   

 

     来賓、保護者とともに参観する豊小６年生 

 

 

                                                            

                     総合文化部から  

「尽力お守り」           【７月８月の予定】 

  夏季大会本番までのＴＯＤＯリスト 

 

 

 

 

           陸上競技大会の運営の手伝いをする総合文化部 

 

 

 

 

 

       陸上競技部と会場に礼を尽くす（挨拶する）総合文化部 

 

 

 

 

     中沢中と合同応援の手拍子の説明をする生徒会長と2・3年 

 

第３位の賞状を渡す 

               バスケットボール競技部長

               の横濵校長先生 

                                                

                                   ６月22日報告会 

                      やり切ったこと

                   後悔したこと、次

                   の目標、感謝など 

日 曜日 行  事（赤字は保護者） 

７／１ 金 振替休業(6/19) 

３ 日 背中の会(プール清掃)8:00～ 

４ 月 スクールカウンセラー 

５ 火 ２年生思春期教室、図書司書来校 

７ 木 全校集会 

８ 金 全校食育 

９ 土 参観日、教育講演会、第２回ＰＴＡ役員会 

１１ 月 振替休業(7/9) 

１２ 火 輝く笑顔推進キャンペーン～１５日 

１４ 木 2 年生校外学習(盛岡) 

１５ 金 全校集会 

１６ 土 県中体夏季大会～1８日 

１９ 火 服の力プロジェクト(SDGz)講演会 

２０ 水 薬物乱用防止教室 

２１ 木 １学期終業式、大清掃 

２５ 月 三者面談週間～29 日 

８／２ 火 八戸市中学校生徒会交歓会 

１１ 木 山の日 

13 土 学校閉庁～１６日 

２４ 水 始業式、1 年休み明けテスト 

2・3 年実力テスト、委員会 

２５ 木 全校集会 

２６ 金 三八事務所長訪問 

２８ 日 ＰＴＡ環境整備活動（小学校にて） 

３０ 火 出前授業(ダンスワークショップ)本校 

３１ 水 ２年生県学習状況調査 

 八戸市立豊崎中学校 
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令和４年６月２３日 

文責：尾崎元子 

６月１６日に行われた壮行式では、豊崎小学校６年生が来校し、

参観しました。式も終わる頃、６年生から中学生にエールがありま

した。素晴らしいサプライズに中学生は勇気がさらに増したようで

す。 

☆☆☆感謝のメッセージ☆☆☆ 

先日、中学校までエールをしに来てくださりありがとうございまし

た。夏季大会で自分の仕事をこなせるか不安でしたが、６年生の

エールを見て、心配でも最後までやり遂げようという気持ちになれ

ました。来年も活気あふれるエールをみんなにおくりましょう。 

（総合文化部部長 ３年） 

 私たちの壮行式に来てくださり、またエールまで送っていただきあ

りがとうございました。皆さんのエールのおかげでとても元気が出

ました。準決勝で負けてしまいましたが、今までバスケをしていて良

かったと思える大会になりました。本当にありがとうございました。 

（バスケットボール部部長 ３年） 


